

BERICHT ZUM 3. TISCHTENNISTURNIER „PARKIES UND FRIENDS“



Am Sonnabend, dem 20. April 2024 fand unser drittes Tischtennisturnier „Parkies und Friends“ statt. Das Turnier fand erneut großes Interesse bei zahllosen Spielern aus Berlin und Brandenburg. So konnte ohne kurzfristige Absagen, anders als im Vorjahr, der Spielplan eingehalten werden und das Turnier pünktlich starten. Es war für alle ersichtlich, dass das Niveau von Jahr zu Jahr steigt und das fleißige Training sich für alle auszahlt. Mit großer Begeisterung und sportlichem, stets fairem Einsatz wurden die Teilnehmer der A- und B-Gruppe für die KO-Runde ermittelt. Bereits in der Gruppenphase konnten sich Teilnehmer und Gäste an spannenden Spielen, nicht selten über 4 oder 5 Sätze erfreuen. Pünktlich um 13:00 Uhr, nach einer Mittagspause, zu der es wieder ein schmackhaftes Buffet gab, starteten die KO-Spiele. Im Laufe der Jahre sind so einige Spiele gegeneinander ausgetragen worden und viele haben sich kennen und schätzen gelernt. Die Ergebnisse jedoch sind nicht bei jedem Turnier die gleichen. Das ist sicherlich auf gute Trainingsleistungen zurückzuführen und macht den Spass um so größer. Gegen 15:30 Uhr konnte die Siegerehrung stattfinden. Die Siegerpokale wurden unter großem Applaus übergeben. Die A-Gruppe gewann, wie im Vorjahr, Karsten Nikodem, in der B-Gruppe und bei den Damen gab es mit Andreas Bürger und Lucy Krippner neue Sieger, wobei unser Uwe Zerrenthin den 2. Platz erreichte. Wieder erhielten alle Teilnehmer eine Erinnerungsmedaille und die besten 4 (Erster, Zweiter, zwei dritte Plätze) jeder Gruppe einen Pokal. Der, wie im letzten Jahr ausgelobte Fairplaypokal, ging dieses Mal an unsere Gabi Lau. Für alle Teilnehmer und Gäste war es wieder ein rundum gelungener Tag mit guten Spielen in gewohnt sportlicher Atmosphäre. Inzwischen kann man dieses Turnier als eine gute Tradition bezeichnen, die auch 2025 stattfinden wird und hoffentlich noch viele weitere Jahre zum Kalender eines Tischtennisjahres gehört.

